



*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
Und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine köstliche, wunderbare Sache.
(Hermann Hesse)*

Wir möchten uns herzlich bedanken für die grosse Anteilnahme,
die uns zum Hinschied von

Ida Bardea-Brunschwiler

17. 12. 1921 – 23. 4. 2015

zuteil wurde. Besonders danken möchten wir allen, die an der
Abdankung der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Es ist
uns ein Trost, dass Ida Bardea so vielen so viel bedeutet hat. Auch
den vielen Spendern sei herzlich gedankt.

Ein besonderer Dank geht an die Seelsorger Werner Sutter und
Felix Büchi für ihre tröstlichen Worte. Die Mitarbeitenden im
Bürgerspital haben die Verstorbene mit grosser Hingabe und
Geduld betreut. Ein grosses Dankeschön.

Wir haben auch sehr viele schriftliche Beileidsbezeugungen
erhalten, die uns sehr bewegt haben. Wir danken Ihnen allen.
Wir hoffen, wir finden Verständnis, wenn wir nicht alle persönlich
beantworten.

Trauerfamilie Bardea